



## Siempre igual

Acaban de llegar a la ciudad. Pocas personas fijan su atención en ellos y, merced a esta circunstancia, caminan más alegras de lo que los mismos sospechan. Cuando iniciaron el viaje, allá, en la villa lejana, donde no aturdía el estrépito de los automóviles y donde los escasos guardias urbanos les saludaban con respeto y estimación, pensaron que, apesar de que iban a perder de vista a sus curiosos coterráneos y pegajosos familiares, otros cíudadanos tan impertinentes como aquéllos aplacarían con sus miradas y preguntas indiscretas el fulgor de la ansiosamente esperada luna de miel...

Siembra, no ha sido así. La ciudad cosmopolita les recibe con el frío despegue con que se acoge a los demás turistas o visitantes, y este despegue, este insperado paseo inadvertido, lejos de halagar su justificado afán de no ser vistos, les causa un poco de amargura, un algo de desencajo que les hace comprender que su felicidad no tiene importancia para nadie, quizás porque nadie crece en ella, acazo porque nadie puede comprender la dicha ni el mal ajeno...

Y este despegue hostil de las gentes que les rodean, les hace añorar con la tristeza de todos los recuerdos aquellos días felices en que, próximo el de la boda, los amigos y amigas innumerables martirizaban sus oídos con la pregunta estúpida y constante:

—¿Cuándo va a ser eso?

Y allá van, las manos enlazadas, los cuerpos temblantes de ilusión y de alegría, ajenos por completo a cuanto los rodea, en busca de un sitio solitario donde nadie descubra el secreto de sus amores y sus esperanzas... Es la historia milenaria y nueva, a un tiempo, que se repite sin cesar. Unos años después, esas ilusiones se habrán borrado o estarán a punto de borrarle por completo; pero, mientras tanto, la vida entona su propio himno de triunfo, y de amor, y de deseo, y de ilusiones... Saludemos con respeto y envidia este canto inmortal y admiremos el desfile glorioso de los que empiezan a amarse...

## Mezcilla

Natalicio.—Ayer dió a luz con todo felicidad una hermosa niña—tercero de los hijos que le han nacido en San Sebastián—, la bella esposa de nuestro querido amigo y compañero el inteligente jefe de los talleres de fotografado de LA VOZ DE GUIPUZOZOA, don Enrique Velasco.

Felicitamos a los venturosos padres.

Peticion de mano.—En Pasajes ha sido pedida por el general de la Armada, Excmo. señor don Angel Varela y Laborde Redondo, la mano de la bella y distinguida señorita Yolanda Andrón Gorphe, para el maquinista jefe de la Armada, don Juan B. Méndez Macieira.

La boda se celebrará en breve.

## Hotel Continental

Esta tarde, de cinco a nueve, te de moda amenizado por la orquestina de la casa, compuesta por ocho profesores. Tómbola-recuerdo. Se reservan mesas.

## Letras de luto

A las once de la mañana de hoy se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María la solemne función de Deja-Vela dedicada al eterno descanso del alma de la señorita Martina Lacarra y Alzuiza (de la V. O. T., por haberse cumplido el novenario de su sentido fallecimiento).

A sus inconsolables hermanos doña María, doña Francisca y don Blas, y demás familia, les renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

En Fuenterrabía dejó de existir ayer el señor don Tiburcio Berrotarán y Sagazazu, persona tan conocida como apreciada por sus bellas cualidades.

La conducción del cadáver se verificará hoy, a las seis de la tarde.

Enviamos a su inconsolable esposa doña Marcela Urtizberea, hijos y demás familia, la expresión de nuestro pesar.

En la mañana de ayer se celebraron en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, de Lasarte, los funerales por el eterno descanso del alma del señor don Francisco Zubillaga y Nazábal, y acto seguido se verificó la conducción de sus restos mortales al cementerio de dicha villa, siguiéndoles numeroso acompañamiento, que patentizó las generales simpatías que disfrutaba el finado y atesora su distinguida familia, a la cual renovamos nuestro sentido pésame.

Después de celebrados en la mañana de ayer, en la parroquia del Buen Pastor, los funerales en sufragio del alma de la bondadosa señora doña María Baralbar de Montes, fué conducido su cadáver a la eterna mansión, seguido de numeroso contejo.

En la iglesia parroquial de San Ignacio se celebraron en la mañana de ayer los funerales en sufragio del alma de la señora doña Agapita Garazo Ramos, y a continuación fué conducido su cadáver a la última morada, acompañándole nutritivo séquito. Reiteramos nuestro sentido pésame a las familias dolientes.

Se encuentra en San Sebastián el gobernador de Málaga y ex gobernador de Guipúzcoa, señor marqués de Linares, acompañado de su familia.

Ha llegado de Pamplona nuestro particular amigo el doctor don Victoriano Juaristi.

De Estella llegó doña Felisa Senosain, acompañada de sus hijos.

## Santoral

Día 29 de julio, viernes.—Santos Félix II, papa; Calinicio, Faustino y Simplicio, mártires; Santos Lucila, Marta, Beatriz, Serafina, Flora y Serapia, vírgenes.

Sol: Sale a las 5,58 de la mañana y se pone a las 8,36 de la tarde. Luna en cuarto creciente, el 5 de agosto, en Escorpio.

## Viales

De Madrid llegaron a San Sebastián, los condes de la Puebla de Maestre, don Enrique Cuartero y Huerta y el conde de Montarco.

Vino de Toledo, don Jesús Sánchez Massia, acompañado de su distinguida esposa.

Procedente de Vichy llegó a San Sebastián, el marqués de Rives.

Con el fin de pasar una temporada, llegó de Bilbao, nuestro particular amigo don Gabino de Orbe, acompañado de su distinguida esposa.

Se encuentra en San Sebastián el gobernador de Málaga y ex gobernador de Guipúzcoa, señor marqués de Linares, acompañado de su familia.

Ha llegado de Pamplona nuestro particular amigo el doctor don Victoriano Juaristi.

De Estella llegó doña Felisa Senosain, acompañada de sus hijos.

## Fuenterrabía

El mundo elegante converge en MIRENTXU, el nuevo y bello Casino de Fuenterrabía.

The Dantsas :: Almueros :: Cenas :: Espléndidos servicios ::

—Se encuentra en Donostia, con sus bellas sobrinas, la señora viuda de Lazaga.

Marcharon a la capital de Navarra, don Juan Miranda y don Conrado Isabal.

A Vitoria regresó don Demetrio Martínez Marañón.

De Zaragoza llegaron las señoritas Pim y Mari Segura, hijas de don Constantino; el empresario aragonés, don Waldo González; don Ángel Conesa y don Antonio Espinach.

## Real Golf de Lasarte

El sábado, día 30, inauguración de los teatros aristocráticos con la famosa Jazz PADREAN.

Regresó a Zarauz, después de su excursión por Santander y Límpias, el abogado don Macario del Prado y distinguida familia.

A Hernani llegó, de Zaragoza, don Juan Castrovíllo, y a Gestona, del mismo punto, don José Arias.

Ultimamente llegaron de Madrid a nuestra ciudad, y se trasladaron a Hendaya, los marqueses de Aldama y de Acapulco.

Ha regresado de París el conocido joyero, don Ángel Lizasoain.

De sol a sol  
AL VUELO

## Lectura de versos

El pastor-poeta ocupará hoy la tribuna del Ateneo Guipuzcoano

Buen tiempo han tenido ayer los aficionados a las carreras de automóviles, para aprovechar el día y pasar en el campo la mayoría de sus horas.

Desde las once comenzaron a dar vueltas a la noria los coches que se proponían disputar el premio de resistencia, después de correr doce horas, ni una más ni una menos. El público, que en las primeras horas de la carrera fué muy escaso, aumentó a medida que se aproximaba el final de la lucha, y el Circuito de Lasarte se fué animando, siendo extraordinario, a última hora, el número de automóviles que allí se hallaba, y resultando muy divertida la verbena.

El alcalde se mantiene en sus trece respecto a la apertura del Casino, cuestión que, por lo visto, vuelve a estar sobre el tapete, dicho sea sin alusión alguna, y se muestra dispuesto a seguir la norma de conducta que se ha tratado, sin apartarse de ella, aunque otros compañeros de Consejo no opinen de igual manera.

No hubo noticias de interés en los demás centros oficiales, y tampoco ocurrió nada de particular que pueda destacarse de la correspondiente sección.

En la ciudad hubo mucha animación en todas las horas del día.

La playa, más concurrida cada día que pasa, y el paseo del Príncipe, Cristina Enea y las orillas del río, llenos de gente, disfrutando los unos del espectáculo del mar, siempre igual y siempre nuevo, los otros de la fresca atmósfera que se respira bajo los corpulentos áboles de la finca señorial, y la mayoría entretenida en presenciar la pesca de corcones a los pacientes y cachazudos hombres de la rafía que siguen ininterrumpidamente su tarea.

El estreno de la originalísima obra de Muñoz Seca "Los extremos se tocan", llenó de público selecto nuestro principal coliseo, y muy concursados se vieron también los cines, pues hay gente para todo y para todos los gustos, diversiones a la medida.

El verano donostiarra continúa animadísimo y divertido, y los trenes y los "autos" siguen trayendo gente a la ciudad, más hermosa y más bella cada año.

Y dentro de unos días comenzarán las fiestas, las corridas de toros y los espectáculos propios de la temporada.

ASORDEP.

## En la Diputación

## UNA NOTIFICACIÓN

El presidente dijo a los periodistas que, el señor Lizasoain había estado en el Gobierno civil, para dar cuenta al señor Manzano de la constitución de la nueva Comisión provincial.

## LA COMISIÓN SALIENTE

Ayer se reunió en la Diputación la Comisión provincial saliente para hacer entrega a la nueva comisión de los respectivos cargos.

## UN BANQUETE

A la una de tarde de ayer, tuvo lugar en el restaurante "La Urbana" el banquete con que la Comisión provincial de la Diputación de esta provincia, que termina las funciones de su cargo el día 31 del corriente mes de Julio, obsequiaba a los funcionarios del palacio provincial.

Asistió al mismo la Comisión provincial en pleno integrada por los señores Altosaguirre, Gordoa, Iparaguirre, Azpilzu y Treu.

En representación de los funcionarios concurren el secretario señor Zubeldia y los jefes de sección de la Diputación, señores Elósegui, Amilibia, Guerra y Juariñet.

El banquete, que resultó muy animado, transcurrió en medio de la más cordial intimidad.

Julián Sánchez Prieto, el autor de "Un alto en el camino", obra que tantos y tan justificados éxitos está proporcionando a la compañía Melia-Cibrián, ocupará esta tarde, a las siete y media, la tribuna del Ateneo para ofrecer a los atendentes y familias las primicias de una serie de poesías inéditas.

La singularidad de este escritor, que se ha revelado como un poderoso e inspirado poeta y autor dramático, pasando súbita y triunfalmente de la gafanía a la escena, le ha granjeado innumerables simpatías en San Sebastián y ha suscitado gran curiosidad en torno a su persona.

Además, el autor de "En el chozo" y "Al escenario" es un admirable recitador, como lo demostró anoche representando el protagonista de "Un alto en el camino". Ello añade interés a la lectura de esta tarde en el Ateneo, que se verá concurridísimo.

## En el Miramar

Alice Terry y Ramón Novarro en  
"El pescador de perlas"

En el Miramar se proyectará hoy, viernes, y día de moda, una grandiosa cinta extraordinaria titulada "El pescador de perlas".

Como datos bien elocuentes que demuestran la importancia de la cinta, diremos que la confeción de la misma ha sido dirigida por el mago de la cinematografía Rex Ingram, y en la interpretación tomaron parte artistas tan prestigiosos como Alice Terry y Ramón Novarro. Ante estos datos, sobre todo elogio.

Por tratarse de una cinta extraordinaria, y por ser hoy día de moda, la orquesta de Barruilla ejecutará un selecto programa musical.

Dada la importancia de la cinta, el Miramar estará hoy impetuoso.

## Cine-Frontón Urumea

## LA PEQUEÑA INGE Y SUS TRES PAPAS

Hoy, a las siete y media de la tarde, se proyectará la estupenda cinta "Emelka" de este título. La originalidad de su argumento, su belleza fotográfica y admirable interpretación en la que destaca la bellísima Dorotea Wick, y su ambiente lleno de juventud y optimismo, es cinta que merece verse.

## = ZARAUZ =

Para después del CIRCUITO, NADA mejor que la terraza del

## GRAN CAFE DE LA MARINA

Único en la playa

## Abrigos y vestidos

Liquidación de preciosos modelos seleccionados en las mejores Casas de París.

EULALIA AGUIRRE (de Madrid).--

Avenida de la Libertad, 33, 1º

## Banco Urquijo de Guipúzcoa

SAN SEBASTIÁN

El Consejo de Administración de este Banco ha acordado repartir, a cuenta de los beneficios del primer semestre del año actual, un dividendo equivalente al 2% (DOS POR CIENTO) del capital desembolsado, a deducir los impuestos.

El pago se hará efectivo a partir del día PRIMERO DE AGOSTO, en la Caja de este establecimiento, en sus Sucursales de Irún, Tolosa y Villafranca, en las Oficinas del BANCO URQUIJO VASCONGADO, DE BILBAO y en su Sucursal de Vitoria.

San Sebastián, 29 de Julio de 1927.—El secretario, Modesto Escobosa.

EL

## Chocolate Zorraquino

orgullo nacional.  
Reconocido por los más eminentes doctores.

De venta: Casa USOBIAGA. Andía, 4.

## URGE

Por 30.000 PESETAS, sin otros gastos, HERMOSA VILLA ESTILO VASCO, hall, comedor, salón, cinco dormitorios, cuarto de baño, W. C., jardín de 550 metros, garaje, en las cercanías de BLARRITZ, en los pinos, sitio DELICIOSO y de porvenir.

Para tratar: AGENCIA GONZALEZ, 12 rue de Larralde. BIARRITZ.

## Hoy, a las 7 1/2 tarde Cine Frontón Urumea - Grandioso éxito :-

## "La pequeña Inge y sus tres papás"

Graciosa comedia «EMELKA», por DO ROTEA WICK.

A las siete tarde Función de Moda

## TEATRO DEL PRÍNCIPE

Compañía MELIA-CIBRIAN

Mafiana, estreno de

"La novela de Rosario"

De MUÑOZ SECA

A las diez y media noche

## DOLLARS

y fin de fiesta por

JULIA LAJOS

## Salón Miramar "El pescador de perlas" por Alice Terry y Novarro

Hoy, viernes de moda

GRANDIOSA PELEGRINA EXTRAORDINARIA

TEATRO VICTORIA EUGENIA

FUNCIONES PARA HOY, 29 DE JULIO DE 1927

## SENSACIONAL EXITO

de la opereta sin música, pero con cantables y evoluciones, en tres actos y un prólogo, original de MUÑOZ SECA y PÉREZ FERNÁNDEZ

## "Los extremos se tocan"

FORMIDABLE EXITO EN TODA ESPAÑA